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章丘市长在本报热线接听的问题，多半已经处理

清照小学教学楼拆除重建
文/片 本报记者 赵丽 通讯员 曹长兴 袁致甲

2月15日上午，章丘市
市委副书记、市长刘天东带
领章丘交通、教育、旅游、住
建等8个职能部门的一把手
到本报接听热线，集中倾听
市民声音，为市民解疑答
惑。一个半小时的时间内共
接听市民来电近50个。

当天下午，该市立即
做出安排部署，要求认真
整理群众通过热线、微博
反映的问题，并分门别类
落实到具体的职能部门，
对每个问题进行深入研

究，要给市民一个最翔实
的答复。对于一时不能落
实的或情况复杂的，章丘
市各部门单位则采取了登
门解释的办法。目前，多半
问题已经得到处理。

为进一步加强与市民
的沟通交流，今后，章丘市
政府将建立长效机制，通过
本市的83312345市民热线、
民生网、新闻媒体等渠道，
对市民反映的问题在给予
热情解答的同时，同时协调
有关部门给予解决。

水寨小学门口

安交通灯划斑马线

2月15日，一位手机尾
号为3897的章丘市民通过
热线反映，水寨小学门口车
流量大，存在交通安全隐
患，希望加强整治。

对此，水寨镇政府采取
了以下措施：一是在校门、
公路两侧安装了黄闪灯，公
路中间划了斑马线，对过往
车辆予以警示。另外，增加
门口值班人员数量，每天
上、下学期间有一位学校领
导、一位专职保安和四名教
师值班，护送学生上下学。

下一步，还将积极协调
公路等相关部门尽快在校
门口两边安装减速带，降低
车速，确保学生安全。

党校街增派保洁员

加大垃圾清运力度

手机尾号为2717的市
民拨打热线反映说，党校街
上垃圾太多，路人出行不
便，希望加强整治。

对此，章丘市环卫中心
回复说，因党校街较窄，路
两侧存在马路市场，导致交

通拥堵，摊主乱扔垃圾，给
保洁工作带来一定难度。目
前，环卫管护中心已增派保
洁人员，强化巡回捡拾保
洁，加大垃圾清运力度，确
保道路整洁。

筛选10家民间剧团

设立专项资金扶持

手机尾号为4233的市
民通过热线咨询，他说，自
己是一名京剧爱好者，成立
了剧团，有经常活动的固定
场所。想咨询市里有没有剧
团运营的相关补助?

对此，章丘市文广新局
回复说：今年，章丘市将设
立专项资金，重点扶持包括
京剧团、吕剧团、五音戏剧
团等在内的10家民间剧团，
组织开展100场庄户剧团展
演活动。

受扶持的民间剧团将
按照队伍规模、健全程度、
表演水平等方面进行筛选，
并在服装道具购买、器材维
护、演出补助等方面进行扶
持。

清照小学改造期间

师生搬至福泰小学

手机尾号为4096的市
民来电咨询说，自己是一名
小学生家长，想了解清照小
学改造提升的相关情况，改
造后学生上学问题怎样解
决?

对此，章丘市教体局回
复说：清照小学改建工程作
为 市 里 今 年 教 育 重 点 工
程，计划将原有教学楼进
行拆除重建，将原有办公实
验楼加固改建，并建造集运
动、停车、辅助教学用房多
功能于一体的综合性运动
场。

该工程计划4月动工，
年内完成。在工程改造期
间，为保证学生正常学习，
全体学生整体搬迁到福泰
小学就读，待工程完工后整
体回迁。安置期间，学校将
保持原来的班额、师生人数
不变，并采取多种措施，确
保学习井然有序。

楼房渗水维修

已经联系施工单位

手机尾号为2698的市
民通过热线反映说，自己住
在东山小区，房子窗户存在
渗水问题，希望相关部门帮
助联系施工单位尽快维修。

对此，章丘市房管中心
回复：通过该中心与物业公
司及施工单位沟通，了解到
当前因季节原因无法进行
维修，待天气转暖后，对该
住户房屋进行维修。现维修
时间已经商定为3月10日，
并已与该住户取得联系，告
知维修计划。

章丘公交IC卡不能

在济南市区通用

手机尾号为3577的市
民咨询说，章丘市公交卡能
否打折，章丘公交公司能否
与济南公交公司联合，实行
通用？

对此，章丘市交通运输
局回复：目前，章丘市公交
运营线路比较长(大部分线
路单程在15公里以上)，票价
比较低(包括空调车在内均
收费1元)，受油价、工资涨幅
等影响，造成公交公司资金
比较困难，所以公交IC卡暂
不打折。

章丘公交公司与济南
公交公司是两个相互独立
的单位，不存在隶属关系，
目前不具备联合的条件，所
以章丘公交IC卡与济南公
交IC卡不能通用。

部分热线问题及答复

接完热线后，章丘市市长刘天东(左)针对市民反映
的绿化和环卫问题进行现场调查和督办。
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